

Goblog

Menteri PPPA RI Apresiasi Merayu Trenggalek Fashion Day

Agus Riyanto - TRENGGALEK.GOBLOG.CO.ID

May 31, 2022 - 12:31



Suasana gelaran Merayu Trenggalek Fashion Show Day 2022 di Museum Tekstil Jakarta

Trenggalek - Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (PPPA) RI, I Gusti Bintang Darmawati mengapresiasi gelaran Merayu Trenggalek

Fashion Day tahun 2022 di Museum Tekstil Jakarta, Sabtu (21/5/2022).

Apresiasi tersebut juga datang dari Wakil Gubernur Jawa Timur Emil Dardak dan Chairman Mark Plus, Hermawan Kertajaya.

Menteri PPPA yang kerap disapa Bintang Puspayoga mengatakan, apa yang telah dilakukan oleh Pemerintahan Kabupaten Trenggalek merupakan fasilitas dan pendampingan UMKM dari hulu ke hilir memang sangat diperlukan serta dilakukan. Karena, kalau hanya hulunya saja dan tidak ada pendampingan akan menjadi percuma.

" Batik Trenggalek semakin berkualitas. Motifnya dari hari ke hari dan perpaduan warnanya sangat inovatif. Dengan penggunaan warna alam. Ini inovasi yang sangat luar biasa, " ucapnya.

Bintang Puspayoga juga memberikan pujian kepada Ketua Dekranasda Trenggalek, yakni Novita Hardini.

Selanjutnya, dia menyebut, bila melihat dan berkaca UMKM 50 persen lebih sektor ekonomi mikro ini dimiliki dan dikelola oleh kaum hawa. " Sekali lagi saya ucapkan terima kasih atas terselenggaranya Trenggalek Fashion Day 2022 yang memberikan kesempatan kepada pelaku UMKM. Saya cukup yakin apa yang dilakukan oleh Ketua Dekranasda Trenggalek akan berdampak kepada kemajuan UMKM di Trenggalek, " tandanya.

Sementara itu, Chairman Mark Plus, Hermawan Kertajaya menyebut jika apa yang dilakukan oleh Kabupaten Trenggalek tergolong nekat. Karena, bikin Fashion Show sendirian di tempat yang sangat historis, yaitu Museum Tekstil. " Luar biasa lo. Trenggalek ini nekat. Bikin Fashion Show sendirian, " ungkapnya.

Sedangkan Wagub Jawa Timur, Emil Dardak menilai sekaligus mengapresiasi apa yang dilakukan oleh Kabupaten Trenggalek. Selain menyelenggarakan Fashion Show juga melakukan terobosan, yakni mengandeng mitra dan juga stake holder strategis untuk ikut sebagai pendorong seperti ICBSB, yaitu Dewi Motik serta CEO Indonesia.

" Menurut saya hal yang terpenting untuk meningkatkan Wireles agar orang tahu dengan batik Trenggalek. Dan pemilihan tempat di Jakarta sangatlah tepat, " kata pria yang pernah menjadi orang nomor satu Trenggalek (ags).